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本报讯 6月 22日上午，郑东新区管
委会副主任、郑东新区环境攻坚办主任
郭程明，郑东新区环境攻坚办副主任谷千
智带队到圃田乡对“小散乱污”企业整治情
况进行调研和回头看。

郭程明一行查看了圃田乡河沟王村过

渡区港湾洗浴等“小散乱污”企业整治情
况。郭程明在调研现场对工作人员近期的
努力给予了充分肯定，劝勉他们要保持势
头，杜绝“小散乱污”企业反弹。

针对下一步工作，他表示，一是要严
格执行郑东新区环境攻坚办要求，明确

时间节点，督促取缔整治进度。二是要
发挥好环境监管网格、“一长三员”的作
用做好常态化巡查，对已完成整治的企
业加强监督，防止反弹。三是有关部门
要协作配合，各司其职，联合执法。
记者 王阳 通讯员 田彬

郑东新区首家“一站式”便民服务中心亮相
涵盖便民服务大厅、文体活动中心、农贸市场、社区医院、托老、培训等12项

本报讯 6月28日，位于郑东新区榆林
北路与康平路交会处的体育公园便民服务
中心正式对市民开放，郑州市政府副秘书
长李杰、郑东新区党工委副书记马安庄、郑
东新区纪工委书记孟祥岭、郑东新区管委
会副主任陈平山等相关领导出席开业揭牌
仪式。

据悉，便民服务中心是响应党和国家
建设、完善服务型政府政策的具体体现，是
完善城市公共配套、提高居民生活幸福指
数的具体措施。自2015年郑州市委、市政
府提出在全市构建“三级三类”便民服务体
系的战略部署以来，郑东新区管委会在全
域规划建设33个便民服务中心，以“4个统

筹、5项创新、4个保障”着力构建与国际商
都和“两个国际化”相适应的行政、教育、卫
生、养老、就业等社会服务体系，该模式得
到了市委、市政府和社会各界的高度认可
和推广。

记者从现场了解到，此次开业的体育
公园便民服务中心涉及“行政服务、社会事
务服务、生活服务”三类服务，涵盖便民服
务大厅、文体活动中心、农贸市场、社区医
院、托老、儿童培训教育、银行网点、维修、
理发、缝纫等 12项便民业态，可满足周边
居民办事、买菜、看病、购物、餐饮、文体活
动、日间托老等多元生活需求。

在郑东新区管委会的领导下，郑东新

区便民服务中心按照“一年成形、三年成
势、五年成业”的建设运营计划，建设便
民、利民、惠民的“15分钟便民生活圈”。
截至 2017年 6月，郑东新区便民服务中
心一期新建 15个项目已全部开工建设，2
个升级改造的项目已投入使用，计划年
底前一期开业 7个项目；二期新建 16个项
目已全部完成选址规划。届时，郑东新区
便民服务中心会形成一区域一特色、一项
目一亮点的形象，与国际商都及“两个国
际化”相匹配的社会服务体系将会得到极
大完善。
记者 王阳 实习记者 袁铭
通讯员 李盼 刘晓林 文/图

本报讯 近日，郑东新区管委会常务
副主任牛瑞华，郑东新区纪工委书记、集贸
市场整治指挥部指挥长孟祥岭等到祭城路
街道办事处调研集贸市场整治提升工作及
重点工作推进情况。

牛瑞华一行首先到辖区中南集贸市
场、祭城集贸市场，实地查看市场内各区域
环境卫生、亮证经营、垃圾收集等方面整改
提升工作，详细询问摊位经营管理、“三防”
措施配备、证照张贴悬挂等方面的落实情
况，认真听取了相关负责人对上阶段治理

情况的汇报，仔细对照标准查看治理效
果。随后，祭城路街道办事处主任汇报了
上半年以来“双迎攻坚”等工作情况、存在
问题及下一步打算。

牛瑞华对祭城路街道办事处在大气污
染防治中采取的“一长三员”、土方标准化清
运和47中国控监测点治理，集贸市场治理
改造，固定资产超额完成任务，税收实现
“时间过半任务过半”的目标任务等工作给
予肯定，并提出三点要求：一是要加大集贸
市场治理力度，严格按照集贸市场整治标

准和上级要求，针对薄弱环节，更全面、更
细致、更用心地抓好各项整改工作。二是
要充分利用辖区公共单位优势，总结经验，扎
实做好党建特色工作的探索、推进，积极发
挥共产党员作用，扎实推进社区党建工作。
三是要按照东区党工委、管委会要求，继续
努力，确保圆满完成集贸市场整治各项目
标任务，扎扎实实开展好“双迎攻坚”、楼宇
经济、项目建设、安全生产等各项工作。
记者 王阳 实习记者 袁铭
通讯员 任晓宇

杭州客人
参观东区中央商务区

本报讯 日前，杭州市钱江新城
建设管理委员会考察团到郑东新区
中央商务区考察园区规划建设、发展
及综合管理和征迁安置等情况。

考察团一行先后到如意湖CBD、
龙湖金融岛、龙湖北安置区、规划展
览馆和千玺广场等地进行参观考
察。通过听介绍、看材料、交流询问，
中央商务区完备的软硬件设施和完
善的商务服务举措给考察团留下深
刻印象，考察团对园区建设发展、产
业培育、开放创新等方面取得的成效
给予高度评价。

记者了解到，作为全省唯一一个
“六星级”服务业“两区”，中央商务区
目前正在抢抓郑州建设国家中心城
市机遇，积极融入河南自贸区国家战
略，充分发挥区位优势，加快“两个国
际化”建设步伐。

中央商务区相关负责人表示，钱
江新城的建设坚持“高起点规划、高
标准建设、高强度投入、高效能管
理”，近年来建设发展尤为迅速，尤其
是G20峰会对辖区的影响力和带动力
将持续放大，呈现出强劲的发展态
势。希望在中国商务区联盟的大环
境中，钱江新城CBD和郑东新区CBD
能在城市规划建设、招商引资、产业
发展等方面，进一步加强交流合作，
共同发展。
记者 王阳 实习记者 袁铭
通讯员 李盼

区领导调研祭城路街道办事处集贸市场整治

要求严格按照集贸市场标准
针对薄弱环节做好整改

区领导调研圃田乡“小散乱污”企业整治

强调发挥环境监管网格作用，防止反弹

本报讯 6月 27日，郑东新区举
行项目集中开工仪式，位于龙子湖高
校园区内的两所学校同时开工，这也
意味着龙子湖高校园区内中小学较少
的历史遗留问题将得到一定程度缓
解，有效解决高校子女入学问题。

据了解，集中开工建设的两所学
校分别为郑东新区春华学校和郑东新
区文苑学校，均为九年一贯制学校，由
郑东新区管委会提供资金用地并建设
办学。其中，春华学校位于文苑南路
东侧、学理路南侧，设计规模54班；文
苑学校位于文苑西路东侧、平安大道
北侧，设计规模 54班，按照时间节点
安排，以上两所学校将有望在明年秋
季投入使用。

记者了解到，去年，郑东新区投资
近10亿元加快学校项目建设，龙翔中
学等 6所中小学建成投用，五十四中
学等 4所学校建筑已基本完成，学校
建设工作被评为郑州市“十二五”中小
学幼儿园建设工作优秀单位。今年，
郑东新区在续建 2016年 24个项目的
基础上，计划再开建8所学校，进一步
加大教育投入，实现教育均衡发展。
记者 王阳 通讯员 李盼

东区两所九年一贯制学校
同时开工
有效解决龙子湖高校
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